

Lunes, 07 de agosto 2023

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA

07/08/2023

Indicadores Bursátiles				Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)		
Indicador	anterior	04/08/2023	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro	
IGBM	924,20	930,07	5,87	0,64%	Agosto 2023	9.369,0	0,60	Yen/\$	142,13
IBEX-35	9.307,1	9.368,4	61,3	0,66%	Septiembre 2023	9.375,0	6,60	Euro/£	1,157
LATIBEX	5.680,20	5.654,30	-25,9	-0,46%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos			Materias Primas	
DOWJONES	35.215,89	35.065,62	-150,27	-0,43%	USA 5Yr (Tir)	4,17%	-13 p.b.	Brent \$/bbl	86,24
S&P 500	4.501,89	4.478,03	-23,86	-0,53%	USA 10Yr (Tir)	4,06%	-13 p.b.	Oro \$/ozt	1.942,45
NASDAQ Comp.	13.959,72	13.909,24	-50,48	-0,36%	USA 30Yr (Tir)	4,20%	-10 p.b.	Plata \$/ozt	23,45
VIX (Volatilidad)	15,92	17,10	1,18	7,41%	Alemania 10Yr (Tir)	2,57%	-2 p.b.	Cobre \$/lbs	3,83
Nikkei	32.192,75	32.254,56	61,81	0,19%	Euro Bund	132,01	0,08%	Niquel \$/Tn	20.980
Londres(FT100)	7.529,16	7.564,37	35,21	0,47%	España 3Yr (Tir)	3,31%	-3 p.b.	Interbancario (Euribor)	
Paris (CAC40)	7.260,53	7.315,07	54,54	0,75%	España 5Yr (Tir)	3,24%	-3 p.b.	1 mes	3,615
Frankfort (DAX)	15.893,38	15.951,86	58,48	0,37%	España 10Yr (TIR)	3,58%	-5 p.b.	3 meses	3,743
Euro Stoxx 50	4.304,63	4.332,91	28,28	0,66%	Diferencial España vs. Alemania	102	-3 p.b.	12 meses	4,045

Volúmenes de Contratación

Ibex-35 (EUR millones)	789,85
IGBM (EUR millones)	817,44
S&P 500 (mill acciones)	2.758,89
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	5.639,64

Valores Españoles Bolsa de Nueva York

(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,100

Valores	NYSE	SIBE	Dif euros
TELEFONICA	3,48	3,54	-0,05
B. SANTANDER	3,55	3,61	-0,06
BBVA	6,93	6,92	0,00

Producción industrial Alemania (mensual) - 5 años

Fuente: Destatis. FactSet.

**Indicadores Macroeconómicos por países y regiones**

Alemania: i) Producción industrial (junio): Est: -0,35%;
 Eurozona: i) Índice sentimiento económico (Sentix)(agosto): Est: n.d.;
 EEUU: i) Crédito al consumo (junio): Est: 15.000 millones;

Comentario de Mercado (aproximadamente 5 minutos de lectura)

La semana que comienza tendrá como únicas citas relevantes de la agenda macroeconómica la publicación del IPC de EEUU el jueves y del IPP el viernes, correspondientes ambos al mes de julio. Los inversores aún están digiriendo una semana convulsa, impactadas las bolsas occidentales por i) la rebaja del *rating* a largo plazo de EEUU por parte de la agencia Fitch hasta "AA+", en la que ii) el Banco de Inglaterra (BoE) subió los tipos de interés en 25 puntos básicos, en línea con lo esperado, y en la que contaron con iii) la publicación del informe de empleo de EEUU de julio, que mostró una creación de empleo menor a la esperada.

Lunes, 07 de agosto 2023

En lo que se refiere al IPC se espera un aumento mensual del 0,2% y, en términos interanuales, que la inflación aumente del 3,0% al 3,3%, mientras que se espera que la inflación subyacente se reduzca una décima hasta situarse en el 4,7%, un nivel elevado y alejado del objetivo de la Fed de 2%.

Indicar que, tras la reunión del Consejo de Gobierno del BoE, los principales bancos centrales (Fed, BCE y BoE) han cumplido con el guion previsto, habiendo subido todos ellos en 25 puntos básicos sus tipos de interés. Aunque se espera que alguno de ellos podría llevar a cabo alguna subida adicional de sus tipos de interés para intentar combatir la inflación y acercarla al objetivo cercano o del 2%, lo que parece claro es que, salvo sorpresa negativa adicional de los datos de inflación, estamos empezando a ver cerca el final del proceso de subidas de tipos, aunque queda por determinar el momento de finalización del ciclo restrictivo.

Como hemos señalado, el informe de empleo de julio del pasado viernes de EEUU mostró una creación de empleo inferior a la esperada -ver sección Economía y Mercado, indicando una ralentización del crecimiento económico, pero aún lejos de la inflación, que sería más acorde con la tesis del "aterrizaje suave" frente a la tesis del "aterrizaje brusco" de la economía.

Por otro lado, tenemos que mencionar que la temporada de resultados está tocando a su fin en EEUU, con el 84% de las compañías integrantes del índice S&P 500 habiendo presentado ya sus resultados trimestrales. Así, la mayoría de las compañías que presenten sus resultados esta semana serán de tamaño medio o bajo. No obstante, aún queda alguna compañía de cierta relevancia esta semana, como Paramount (PARA-US) hoy lunes, UPS (UPS-US) y Eli Lilly (LLY-US) el martes y Disney (DIS-US) el miércoles. A nivel global, podemos considerar la temporada de resultados como positiva y mejor de lo esperado, al haberse situado el beneficio medio por acción en el -7%, frente al -9% esperado al comienzo del trimestre.

En Europa esta semana presentarán sus resultados trimestrales compañías de gran relevancia dentro de sus sectores de actividad, como Siemens Energy (ENR-DE), Porsche (PAH3-DE), Bayer (BAYN-DE), Glencore (GLEN-GB), ABN AMRO (ABN-NL), EoN (EOAN-DE), Continental (CON-DE), Vestas (VWS-NO), Seguros Generali (G-IT), Siemens (SIE-DE), Deutsche Telekom (DTE-DE), Allianz (ALV-DE), MunichRe (MUV2-DE), RWE (RWE-DE), Rheinmetall (RHM-DE), ThyssenKrupp (TKA-DE), entre otras muchas compañías.

En la agenda macroeconómica de la semana, además de los datos del IPC y del IPP de EEUU, los inversores contarán con la producción industrial de Alemania de junio HOY lunes; con los datos finales del IPC de julio de Alemania y la balanza francesa de junio y, por la tarde, el Índice NFIB de optimismo de julio en EEUU, mañana martes.

El jueves, además de los datos de inflación de EEUU, los inversores contarán también con los datos del IPC de Italia de julio, y con las peticiones iniciales de desempleo de EEUU, que volverán a aportar una visión del mercado laboral estadounidense. Para finalizar, el viernes se publicarán los datos de IPC de Francia y España de julio, en Reino Unido se publicará una batería de indicadores, destacando el PIB, la balanza comercial y la producción industrial de junio. Por la tarde, en EEUU, además del IPP de julio también se publicará el índice preliminar de confianza del consumidor de agosto que elabora la Universidad de Michigan.

Los inversores seguirán teniendo un ojo puesto en China, el gigante asiático en el que muchas compañías europeas tienen gran presencia, principalmente del lujo y del sector del automóvil, y cuyos datos macroeconómicos recientes mostraron que no acaba de recuperarse la economía del país, a pesar de algunas medidas adoptadas por el Gobierno. Por ello, los inversores esperan que el Gobierno chino amplíe sus reformas y comunique estímulos fiscales que contribuyan a fomentar la inversión y el consumo. Asimismo, otro de los focos de atención semanales es el petróleo, tras haber ampliado Arabia Saudí su recorte de producción

Lunes, 07 de agosto 2023

voluntario hasta septiembre.

Para empezar, esperamos que los índices europeos abran ligeramente a la baja, en línea con los cierres de Wall Street del pasado viernes, pero sin una tendencia definida. Posteriormente, serán los resultados trimestrales y los futuros estadounidenses los que marquen la pauta a seguir, en una sesión que esperamos sea de poco volumen de actividad y una mayor volatilidad, propia del mes de agosto en que nos encontramos.

Íñigo Isardo
Director de Gestión Cuentas Minoristas

Eventos Empresas del Día

Bolsas Europeas: publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **Siemens Energy (ENR-DE):** resultados 3T2023;
- **BioNTech SE (BNTX-US):** resultados 2T2023;

Wall Street: publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **Tyson Foods, Inc. (TSN-US):** resultados 3T2023;
- **Paramount Global (PARA-US):** resultados 2T2023;

Economía y Mercados

• ESPAÑA

. Según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (Ine), **la producción industrial cayó un 3% interanual en el mes de junio**, después de la caída revisada al alza del 0,6% del mes anterior, y frente a unas previsiones del mercado de una caída del 1,7%. La lectura fue la tercer consecutiva de caídas en la actividad industrial y al mayor ritmo desde noviembre de 2020, principalmente debido a una caída notable de la producción de energía (-9,8% vs -5,1%; mayo). Además, también se redujo la producción de bienes intermedios (-4,9% vs -5,5%; mayo) y de bienes de consumo (-1,2% v 1,1%; mayo), de los cuales los duraderos (-5,1% vs 5,6%; mayo) y los de los no duraderos (-0,3% vs 1,8%).

Mientras, la producción aumentó su un ritmo muy inferior, para los bienes de capital (2,6% vs 7,2%; mayo). En términos mensuales ajustados, la producción industrial decreció un 1,0% en junio, en línea con el dato revisado del 0,5% en el mes previo.

. Según informó este viernes el Instituto Nacional de Estadística (INE), **la compraventa de viviendas en España registró en junio un descenso del 6,4% con respecto al mismo mes del año pasado**, hasta un total de 53.999 operaciones. Con este retroceso interanual, que no presenta variación con el registrado en mayo, la compraventa de viviendas encadena cinco meses de tasas negativas.

En concreto, la compraventa de viviendas usadas bajó un 9,7% en el sexto mes del año, hasta sumar 43.532 operaciones, mientras que las transacciones realizadas sobre pisos nuevos aumentaron un 10,7%, hasta las 10.467 operaciones. El 92,3% de las viviendas transmitidas por compraventa en junio fueron viviendas libres y el 7,7%, protegidas. En total, la compraventa de viviendas libres bajó un 6,2% interanual, hasta las 49.852 operaciones, en tanto que la compraventa de

Lunes, 07 de agosto 2023

viviendas protegidas retrocedió un 8,7%, hasta sumar 4.147 transacciones. En tasa intermensual (junio sobre mayo), la compraventa de viviendas cayó un 3,8%, coincidiendo con la del año anterior.

Por otro lado, la agencia *Europa Press* informó el viernes, según el índice 'Tinsa IMIE General y Grandes Mercados' elaborado por Tinsa, que **el precio medio de la vivienda nueva y usada registró en julio un incremento mensual del 0,9%**, tres décimas más que el mes anterior, y un 4,9% más en tasa interanual. La sociedad de tasación ha destacado que, en el séptimo mes del año, la costa mediterránea, resto de municipios y, en menor medida, las capitales y grandes ciudades fueron los principales impulsores del valor residencial.

Así, en datos desagregados, el aumento del valor medio de la vivienda nueva y usada en julio fue del 1,2% respecto al mes anterior, tanto en costa mediterránea, como en resto de Municipios, seguidos de cerca por las capitales y grandes ciudades, con un 0,9% más mensual. Por su parte, las islas y las áreas metropolitanas se encarecieron por debajo de la media nacional, con un aumento del 0,6% mensual.

• ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. El diario digital *elEconomista.es* informó el pasado viernes que **el Banco Central Europeo (BCE) confía en que la inflación de la zona euro se moderará de manera significativa hacia finales de año y confía en que la tasa subyacente haya tocado techo en la primera mitad de 2023**. Así lo ha mostrado el economista jefe de la institución, Philip Lane, en un podcast hecho por el propio BCE y publicado este viernes.

Lo que tenemos en nuestras proyecciones es que la inflación debería bajar bastante más adelante este año, señaló Lane quien, sin embargo, ha admitido que la vuelta al objetivo del 2% está programada esencialmente para 2025. El índice de precios al consumo (IPC) se situó el mes pasado en el 5,3% interanual, según los datos preliminares, por lo que a día de hoy continúa muy por encima de la meta del banco central pese a haberse moderado considerablemente desde los máximos históricos registrados a finales de 2022. Además, el IPC subyacente se mantuvo en el 5,5%, nivel al que ya repuntó en junio.

En cualquier caso, según recogió *Europa Press*, Lane ha subrayado que el BCE no puede sentarse pasivamente y aceptar que la inflación seguirá siendo demasiado alta o demasiado baja. Tenemos que actuar, sentenció. El regulador monetario subió los tipos de interés la semana pasada por novena vez consecutiva para seguir doblegando la subida de los precios, pero dejó en el aire qué hará con los tipos en septiembre.

. Según informó Eurostat, **las ventas minoristas de la Eurozona disminuyeron un 0,3% en junio en relación con el mes anterior**, tras un aumento revisado del 0,6% en mayo, y por debajo de las estimaciones de mercado de un aumento del 0,2%. Las ventas cayeron en alimentos, bebidas y tabaco (-0,3% vs 0,3%; mayo) y productos no alimentarios (-0,2% vs 0,6%; mayo). Por otro lado, las ventas aumentaron en combustible de automóviles (1,0% vs 0,5%; mayo) y en los pedidos por correo e Internet (1,1% vs -1,0%; mayo). **En términos interanuales, las ventas minoristas cayeron un 1,4%**, tras la caída del 2,4% experimentada en el mes de mayo.

. Según los datos de la Oficina Nacional de Estadísticas (DESTATIS) alemana, **los pedidos de fábrica de Alemania repuntaron de forma inesperada un 7% en términos mensuales en junio**, superando la caída esperada del 2% por parte del consenso, y acelerándose desde un crecimiento revisado a la baja del 6,2% del mes anterior. La lectura constituyó el tercer mes consecutivo de subida de los pedidos industriales, y al mayor ritmo de crecimiento desde junio de 2020, en un entorno de pedidos a gran escala en diversas áreas.

Los nuevos pedidos de ingeniería mecánica aumentaron un 5,1%, y aquellos de construcción de otros vehículos repuntaron un 89,2%, principalmente los vinculados a la industria aeroespacial. En sentido contrario, los pedidos de vehículos de motor y otros componentes se desplomaron un 7,3%. Por su parte, los pedidos de bienes de capital aumentaron un 9,9%, mientras que aquellos de bienes intermedios y de consumo aumentaron un 2,0% y un 7,7%, respectivamente. Excluyendo los pedidos a gran escala, los nuevos pedidos cayeron un 2,6%.

Lunes, 07 de agosto 2023

Mientras, los pedidos extranjeros se incrementaron un 13,5%, con un aumento de la demanda tanto en la Zona Euro (+27,2%) y de terceros países (+5,0%), mientras que los pedidos domésticos cayeron un 2,0%. En el trimestre que va de abril a junio, los pedidos de fábrica aumentaron un 0,2%.

. Según datos de la agencia Insee, **la producción industrial francesa cayó un 0,9% en términos mensuales en junio**, desde un aumento revisado a la baja del 1,1% del mes anterior, y frente a la caída esperada del 0,3%, impulsada por los desplomes significativos en sectores clave, especialmente en manufacturas (-1% vs 1,2%; mayo), en concreto en la manufactura de coque y refinados de petróleo, que experimentaron una caída notable (-0,7% vs 44,7%; mayo).

La construcción también disminuyó a un mayor ritmo (-2,6% vs 0,8%; mayo) y la producción de minería & extracción, energía, suministro de agua, y gestión de residuos disminuyó también (-0,4% vs 0,3%; mayo). En términos interanuales, la producción industrial cayó un 0,3%, revirtiendo un incremento del 2,2% en mayo.

. Según datos de la agencia de estadísticas Istat, **la producción industrial en Italia aumentó un 0,5% en términos mensuales en junio**, lo que supone su segundo mes consecutivo de subida, tras el aumento revisado al alza del 1,7% de mayo, y superando la previsión de una caída del 0,3% del consenso. La producción se ralentizó en los bienes intermedios (+0,4% vs +1,2%; mayo) y se contrajo en los bienes de consumo (-0,1% vs 1,1%; mayo). En sentido contrario, aumentó en la energía (+0,3% vs +0,1%; mayo) y en bienes de capital (+1,5% vs +1,4%).

En términos interanuales, la producción industrial cayó un 0,8% en junio, mejorando desde la caída revisada a la baja del 3,5% del mes de mayo. En cuanto a la producción media del 2T2023, el nivel de producción disminuyó un 1,2% en comparación con el 1T2023.

. Según informó Markit, **el índice de actividad de construcción PMI construcción de la Eurozona cayó hasta los 43,5 puntos en el mes de julio**, desde los 44,2 puntos del mes anterior, apuntando a la reducción más significativa en la actividad de construcción desde diciembre de 2022. Asimismo, constituyó el decimoquinto mes consecutivo de caída de la producción, impulsada por una fuerte caída en la construcción residencial, la más aguda desde abril de 2020.

Adicionalmente, el trabajo comercial se contrajo a mínimos de los últimos 7 meses, mientras que los proyectos de ingeniería civil decrecieron a un ritmo sólido, casi sin cambios frente a junio. La entrada nuevos negocios cayó por decimosexto mes consecutivo, llevando a las compañías a recortar su actividad de compras, al ritmo más acelerado desde agosto de 2022. Aún más, el empleo se contrajo por quinto mes consecutivo, pero algo más moderado que el mínimo de tres años registrado en el mes de junio. Mientras los precios de los insumos aumentaron al mayor ritmo de casi los últimos siete años, debido a una menor demanda, y una mayor disponibilidad de material. En general, los negocios se mantienen pesimistas con respecto a los próximos 12 meses, con el grado de pesimismo más pronunciado de los últimos siete meses.

Desglosando el índice de construcción por geografía, el de **Alemania** cayó en julio hasta los 41,0 puntos, desde los 41,4 puntos de junio, apuntando al decimosexto mes consecutivo de caída de la actividad de construcción y la mayor desde febrero de 2021. Por su parte, el PMI de construcción de **Francia** cayó en julio hasta los 42,9 puntos, desde los 43,7 puntos del mes anterior, apuntando al decimocuarto mes consecutivo de contracción de la actividad de construcción, contemplando significativas caídas en la construcción de vivienda, de construcción comercial y en la actividad de ingeniería civil. Asimismo el mismo índice cayó en **Italia** hasta los 48,0 puntos de julio, desde los 48,6 puntos del mes de junio, registrando su octavo mes consecutivo de contracción. Aunque los nuevos pedidos aumentaron por segundo mes consecutivo en un entorno de mayor interés de clientes, las compañías desarrollaron un enfoque prudente y redujeron sus compras de forma marginal por octavo mes consecutivo.

• REINO UNIDO

. **El índice de actividad constructora de julio de Reino Unido aumentó hasta los 51,7 puntos en el mes de julio**, PMI construcción. desde los 48,9 puntos de junio, y superando las previsiones de 48,0 puntos del consenso, y los 48,9 puntos del mes de junio. Aunque la lectura es indicativa de un crecimiento modesto, es la mayor de los últimos cinco meses, impulsada por los aumentos robustos de la construcción comercial y de la actividad de ingeniería civil.

Lunes, 07 de agosto 2023

No obstante, estas lecturas positivas fueron compensadas parcialmente por la fuerte caída del trabajo residencial. En julio, el aumento de los nuevos pedidos se ralentizó por debajo de la media observada en el 1S2023, ya que el aumento de los costes de los préstamos continuó lastrando las ventas. Mientras, el empleo se aceleró a su ritmo más elevado desde octubre de 2022, debido a una mejora de la disponibilidad de candidatos y a unos planes de expansión de los negocios. Además, los precios de los insumos aumentaron de forma moderada, a un ritmo más suave que el contemplado como media en el 1S2023. Finalmente, la confianza de los negocios se mantuvo positiva para lo que resta de ejercicio, y aumentó ligeramente en relación con la de junio. No obstante, algunas compañías indicaron que los mayores tipos de interés son el factor clave que lastra las previsiones de crecimiento de la producción.

- **EEUU**

. Según datos del Departamento de Trabajo, **la economía de EEUU creó 187.000 empleos en julio**, por debajo de las previsiones de creación de 200.000 empleos, y tras una lectura revisada a la baja de 185.000 empleos en junio. La lectura es también inferior a la ganancia media mensual de 312.000 empleos de los últimos 12 meses, pero se mantiene cerca de dos veces los 70.000 – 100.000 empleos necesarios para mantener el crecimiento de la población activa. **Los negocios privados de EEUU crearon 172.000 empleos en julio**, por debajo de la previsión de 179.000 empleos y tras una creación revisada a la baja de 128.000 empleos en junio

Desglosando la creación de empleo por sectores, los principales creadores de empleo fueron los de la salud (63.000 empleos), principalmente en los servicios ambulatorios de salud (35.000) y en hospitales (16.000); asistencia social (24.000); actividades financieras (19.000), principalmente inmobiliarias y de arrendamientos y alquileres (12.000); y comercio mayorista (18.000).

El empleo en ocio y hostelería aumentó en 17.000 personas, pero la creación de empleo en el sector no ha mostrado una mejora en el empleo en los meses recientes, tras la ganancia media por mes de 67.000 en el 1T2023. No obstante, el empleo en ocio y hostelería se mantiene por debajo de su nivel de febrero de 2020 en los 352.000. Las cifras de nóminas de mayo también fueron revisadas a la baja. Con estas revisiones, el empleo en mayo y junio combinado es 49.000 empleos menos que los previamente comunicados.

Por otra parte, **la tasa de desempleo en EEUU disminuyó ligeramente hasta el 3,5% en julio**, desde la del 3,6% de junio y por debajo de las perspectivas de mercado de un 3,6%. Asimismo, el número de personas desempleados cayó un 116.000, hasta situarse en 5,841 millones y los niveles de desempleo aumentaron en 268.000, hasta los 161,262 millones. La tasa de desempleo U-6, que también incluye los solicitantes que quieren trabajo, pero que se han dado por vencidos en sus búsquedas y aquellos que trabajan a tiempo, porque no pueden encontrar empleo a tiempo completo, cayó al 6,7% en julio, desde el 6,9% de junio. **La tasa de participación de la fuerza laboral se mantuvo en el 62,6%** por quinto mes consecutivo, manteniéndose a su mayor nivel desde marzo de 2020.

Adicionalmente, el Departamento de Trabajo informó que la semana de trabajo media de las nóminas no agrícolas de las compañías estadounidenses cayó en 0,1 horas, hasta las 34,3 horas de julio, frente a previsiones de mercado de 34,4 horas. En el sector manufacturas, la semana media de trabajo se mantuvo sin cambios en las 40,1 horas y las horas extras se mantuvieron igual en las 3,0 horas. Asimismo la semana media de trabajo para empleados de producción y no supervisados de las nóminas privadas no agrícolas se mantuvo en las 33,8 horas.

Las ganancias medias por hora de todos los empleados no agrícolas aumentaron en \$ 0,14 o un 0,4% hasta los \$ 33,74 en el mes de julio, el mismo ritmo que el mes anterior y ligeramente por encima de la estimación del consenso, de un aumento del 0,3%. En julio, la ganancia media por hora de los empleados privados por hora de los sectores de producción y no supervisados aumentó en \$ 0,13 o un 5%, hasta los \$ 28,96. **En los últimos 12 meses, las ganancias medias por hora aumentaron hasta un 4,4% en julio**, igualando el avance hasta junio, y superando la previsión del mercado de una ganancia del 4,2%.

Lunes, 07 de agosto 2023

- **RESTO MUNDO**

. **La curva de rendimientos del bono gubernamental japonés a largo plazo ha aumentado su pendiente de forma notable**, debido al giro de la política monetaria del Banco de Japón de finales del mes de julio. Así, el rendimiento del bono a 10 años ha aumentado en 17 puntos básicos desde entonces, alcanzando máximos de los últimos 9 años. Al mismo tiempo, el yen ha estado sometido a cierta presión, cayendo a su menor nivel frente al dólar desde principios de julio, ya que los rendimientos de los valores del Tesoro han aumentado al mismo ritmo que las tasas de los bonos. La curva de rendimientos del Tesoro se ha empujado de forma notable, en un entorno de un aterrizaje suave de la economía de EEUU y en máximos de las expectativas de la Fed, dejando el diferencial del bono a 10 años EEUU-Japón casi sin cambios.

Adicionalmente, el BoJ ha estado más activo en el mercado de bonos gubernamentales, realizando dos operaciones de compra no previstas la semana pasada en una apuesta por un aumento lento de los rendimientos. Mientras el BoJ ha ofrecido la compra de deuda a 10 años a un rendimiento del 1% como parte de su programa de política monetaria, los economistas tienen serias dudas de que el BoJ permita a los rendimientos del bono a 10 años llegar tan alto. Más aún, las expectativas del consenso se han instalado en que no haya más cambios en la política monetaria en 2023.

Noticias destacadas de Empresas

. Según informa hoy el diario Expansión en base a Europa Press, **IBERDROLA (IBE)** ha reducido sus vencimientos de deuda en 2023 a menos de EUR 2.000 millones, tras lograr EUR 4.855 millones de nueva financiación y ampliar la duración de EUR 6.100 millones en lo que va de año. En concreto, la eléctrica ha recibido el apoyo del mercado, al haber ejecutado unas 30 operaciones entre extensiones de préstamos y nuevas financiaciones en el periodo.

. **SQUIRREL MEDIA (SQRL)** comunicó a la CNMV que, en relación al anuncio de la fecha de liquidación de las compras en efectivo a accionistas de la Sociedad Mondo TV Studios, el pasado viernes procedió a la liquidación de las mismas por parte de Squirrel Media. La liquidación se ha efectuado por un importe de EUR 835.918,72, correspondientes a 2.696.512 acciones del capital social de Mondo TV Studios (13,48%). La compañía está a la espera de la inscripción registral y publicación de las nuevas acciones de SQRL Media para proceder al canje del resto accionistas.

. **GLOBAL DOMINION (DOM)** comunicó a la CNMV que ha formalizado la reducción de su capital social en la cifra de EUR 190.833,375 por amortización de 1.526.667 acciones que se encuentran en autocartera (1% del capital social previo a la reducción) adquiridas al amparo del programa de recompra. Dicha reducción de capital ha quedado inscrita en el Registro Mercantil de Vizcaya el 1 de agosto de 2023. La nueva cifra del capital social de DOM ha quedado fijada en 18.892.502,625, dividido en 151.140.021 acciones, de EUR 0,125 de valor nominal cada una de ellas, representadas mediante anotaciones en cuenta.